

Burundi : Nkurunziza remercie ses compatriotes pour l'avoir réélu en 2015

@rib News, 20/08/2017 – Source Xinhua Le président du Burundi, Pierre Nkurunziza, a remercié ce week-end ses compatriotes pour l'avoir réélu au cours du scrutin présidentiel burundais de 2015. Au cours des scrutins présidentiels précédents de 2005 et 2010, le président Nkurunziza était également sorti vainqueur, d'abord au suffrage universel indirect via un vote parlementaire, et ensuite au suffrage universel direct par une consultation directe de la population burundaise.

Dans un discours à la Nation radiotélévisé samedi soir à l'occasion du 2^eme anniversaire de son investiture à la présidence du Burundi, M. Nkurunziza a admis que les défis à relever pour le développement intégral de la majorité des Burundais restent "encore immenses" en dépit de nombreux acquis en la matière. Il a promis néanmoins qu'aussi longtemps que la cohésion nationale sera maintenue entre les citoyens dans un élan de détermination patriotique, tous les obstacles croisés dans le processus du développement seront "brisés progressivement" avec des perspectives de plus en plus meilleures. "La gestion républicaine des deux années écoulées après l'organisation des élections nationales n'aura pas été facile eu égard aux divers pièges tendus et multiples sabotages politiques orchestrés par les ennemis du Burundi n'ayant pas voulu accepter le verdict populaire, et qui, à ce jour, n'ont pas encore désarmés et continuent leur sale besogne", a indiqué le chef d'Etat dans ce discours prononcé en kirundi, la langue nationale. En dépit de ces épreuves endurées en 2015, a-t-il fait remarquer, l'année 2016 aura été marquée par des avancées azimuts dans divers secteurs de la vie nationale, lesquels acquis ont été consolidés au cours de l'année 2017. Le président Nkurunziza s'est dit heureux de constater un "bilan satisfaisant" pour les activités réalisées au cours des deux années depuis son investiture présidentielle du 20 août 2015, avant de rappeler qu'il avait mis en avant un triple agenda : la paix, la sécurité et la justice sociale pour tous, pilier du développement intégral de la personne humaine. Il a souligné que sa préoccupation première est de préparer un avenir pour les générations burundaises actuelles et futures afin qu'elles puissent mieux vivre par rapport à celles du Burundi post indépendant ayant vécu des "durs moments" consécutifs aux diverses crises cycliques sanglantes. Le président a saisi l'occasion pour interpeller ses compatriotes à "retrousser les manches, être persévérants sur fonds d'amour patriotique et compter d'abord sur leurs propres forces" dans le processus du développement du Burundi dans les années à venir, en puisant les énergies dans les "racines de leur culture ancestrale". Le gouvernement burundais s'est engagé résolument à la lutte contre la pauvreté sous toutes ses formes, a-t-il renchéri, avant d'inviter ses compatriotes de l'intérieur du pays et de la diaspora, à apporter leurs contributions intellectuelles en la matière. Il a affirmé qu'en guise de complément aux apports du secteur agricole qui contribue dans des proportions de 90% à la richesse nationale, le gouvernement burundais est embarqué dans un processus de renforcement du tissu économique national en misant d'abord sur les ressources minières, ainsi que la promotion des petites et moyennes entreprises (PME). Le président a profité de cette opportunité pour appeler ses compatriotes encore réfugiés à l'étranger du fait des anciennes et récentes crises politiques burundaises, à se rapatrier volontairement à la faveur de la paix et de la sécurité recouvrées.

(adsbygoogle = window.adsbygoogle || []).push({});